

WWW.PRENONSLEGUIDON.FR

L'association "Prenons le Guidon"
récupère les vieux vélos pour les valoriser
et éviter qu'ils ne soient jetés inutilement !

Après avoir été retapés et remis en état,
les vélos sont ensuite remis en vente à bas prix
pour une seconde vie !

Les freins sont révisés, les phares sont contrôlés,
tous les réglages sont réalisés pour une utilisation
immédiate et sans danger du vélo réparé !

Dépôt directement au local aux heures d'ouvertures
et pour les personnes qui ne peuvent pas se déplacer,
l'association dispose d'un service d'enlèvement à domicile.

Il suffit d'envoyer une demande par mail...

Atelier PRENONS LE GUIDON
rue d'Estrées 57000 METZ (face à la cathédrale)
Téléphone : 06 12 80 21 17
atelierprenonsleguidon@gmail.com

www.Lebah.fr / Photos : Stéphanie Noël et Laurent Wagner

Ne pas jeter sur la voie publique.

NE JETEZ PLUS VOS VÉLOS

**"PRENONS
LE GUIDON"**
ATELIER ASSOCIATIF
RECYCLAGE ET RÉPARATION DE VÉLOS
PRENONSLEGUIDON.FR

